

Oficinas:

SARMIENTO ENT. F. AZARA Y BS. AIRES

Precios de Suscripción:

Ciudad y Campaña

Por mes \$ 1.40—Trimestre \$ 4.—
Semestre \$ 7.50—Año \$ 14.—
EXTERIOR \$ 0.70
(Suscripción adelantada)

Número suelto \$ 0.10 cts.

Fara todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, dirigirse a la Administración Interiores sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

REDACCIÓN

Estado actual de la ganadería

El puerto de Itaimbé

Como habrán podido informarse nuestros lectores, la producción ganadera representaba una cantidad algo menor a la del año anterior, mientras que la exportación había crecido notablemente y lleva miras de seguir en el mismo tren.

Esto había producido la alarma a la Dirección de Ganadería y Agricultura, que la prensa se encargó de hacer conocer al público.

La Dirección de Ganadería ansó desde el primer momento poner remedio a ese mal y empezó a investigar los medios más prácticos.

En ese sentido trabajaba, cuando descubrió que el ganado brasileño es un excelente ganado para invernar, y que el paraguayo se encontraba en las mismas condiciones.

Trató, pues, de fomentar la introducción de ganados de ambas naciones para salvar al país de la crisis probable de carne y empezó a levantar las trabas que esta entonces se habían puesto a la importación de ganados de los dos vecinos países.

En esas circunstancias se presenta a la referida repartición nacional una solicitud pidiendo rehabilitación permanente del puerto de Itaimbé, suscrita por las siguientes personas: Señores Adolfo Cabral, Martín Abelenda, Domingo Barthe, Desimoni y Nifini, Dr. José R. Amarilla, Oribe, José, Federico L. Garrido, Ernesto L. Meabe, Daniel C. Speyer, Batallón Lotero y Blas Piñeréz. Las razones fundamentales en que basan esta petición, son las siguientes:

1º Está situado frente al puerto paraguayo de San Juan, y es a la vez estación del F. C. Central Paraguayo, dotado de bodega para embarque y desembarque de haciendas.

2º A diferencia del de Posadas, que carece de potreros, el de Itaimbé está precisamente donde se necesitan éstos, tan necesarios para el descanso y pastaje de las tropas recién desembarcadas, y en estos mismos potreros los deben utilizarse, aun cuando las haciendas procedan de Posadas, después de recorrer inútilmente 18 kilómetros.

«3º Para el caso necesario, muy cerca de Posadas hay un bañado de haciendas, propiedad de los Sres. Jáuregui y García Huos.

«4º Como consecuencia de las ventajas antedichas, se han establecido en Itaimbé embarcaciones cómodas y amplias de que se carece en Posadas.»

La repartición de ganadería que se encontraba precisamente ocupada en facilitar la introducción de ganados del vecino país, ha hecho inmediatamente lugar a la mencionada petición.

Como consecuencia de la apertura de este puerto y de otros más que se habilitarán en breve en la Provincia de Corrientes, los ganados paraguayos y brasileños afuirán al país y contrarrestarán, a no dudarlo, el principio de crisis ganadera, pues, los los referidos ganados son, como ya dijimos, excelentes para invernar.

Esta medida, como todas las que toman los gobiernos para el abaratamiento de los artículos de primera necesidad y en salvaguarda de los intereses comunes, es digna del aplauso público, y así lo reconocerá la opinión sensata del país.

Con la importación de ganados y la lección que han recibido hacendados y gobierno, es de esperar que el peligro de una crisis ganadera, que costaría ratos muy amargos al país, desaparecerá en breve, volviendo la República a ocupar el primer rango que hasta la fecha venía conservando.

ACTUALIDADES INFORMACIÓN

Bodas de plata

El 8 de Mayo próximo el Conde de Romanones celebrará sus bodas de plata parlamentarias. Con este motivo sus correligionarios le preparan grandes demostraciones de simpatía.

Alfonso XIII de viaje a París

Don Alfonso XIII partirá el 6 de Mayo próximo a París. Se cree que tan sólo hará una visita a la vecina nación por placer.

El Zepelin en Francia

El capitán Giand que mandaba el globo Zepelin que hace días aterrizó en Francia, ha declarado que las tropas francesas que acudieron al descender el globo, obraron con suma incorrección, pretendiendo destruir el aerostato.

Inspección imperial

Dentro de pocos días el Emperador Guillermo inspeccionará las guarniciones de Metz y de Strasburgo.

Muerte de un aviador griego

En Salónica (Grecia) el aviador Argiropaulo y el pasajero que lo acompañaba en una excursión

aérea, cayeron de una altura de 1.900 pies, destrozándose completamente.

Huelga en Rusia

Hace tiempo que no se oía hablar de huelgas importantes en Rusia. Sin embargo ahora se está produciendo una muy importante en San Petersburgo, cuyo número de adherentes alcanza a 60.000 personas.

Esta huelga tiene carácter revolucionario por lo que está alarmada la policía y procede con peor violencia que la usada por los rebeldes, deteniendo a numerosos obreros que considerara sospechosos.

Aún no se sabe cómo se solucionará el conflicto que parece tener largas ramificaciones.

Cambio de nombre

Se dispuso por real decreto que el pueblo donde nació el grande Miguel Angel, sea bautizado con el nombre de «Caprese Michelangiolo.»

Alianza Europea

El conocido político español y el mejor orador de la lengua castellana Sr. Melquiades Alvarez se ha manifestado partidario de la alianza de España con Inglaterra y Francia.

Congreso Internacional de la Defensa Agrícola

El 2 del mes entrante, aniversario de la reconquista de España, inaugurará sus sesiones, en Montevideo el Congreso Internacional de Defensa Agrícola.

Han sido invitados a él, todos los países sud-americanos.

Nuestro país enviará como representantes a los señores: Enrique Moreno, Julio López Mañán, Félix Badano y José María Huergo.

El Interventor

El ministro del Interior Dr. Gómez redactó las instrucciones (que serán secretas) que entregó ayer al interventor de Jujuy, señor Sáenz, de acuerdo con las indicaciones que sobre las referidas instrucciones dió el Presidente de la República.

El señor Mario Sáenz de la Unión Cívica y se dice que fue nombrada por influencia de Piñeiro.

El Diputado Jujeno, Carrillo dice que él influirá lo suficiente para que la intervención a su provincia sea amplia en cuanto a la renovación de todos los poderes por imponerse un saneamiento.

Impugnación de diplomas

Como fuego graneado se sucederán en el Senado las impugnaciones a los nuevos diplomas.

Parece que Crotto impugnará el diploma de Iberlucea y éste a su vez (de donde se deduce que el hombre está seguro en su banca) impugnará el de Ugarte y otros impugnarán también los de Villanueva y Castañeda Vega.

Invencción argentina

Las ondas hertzianas

Don Floriano Morassut vecino de Rosario de Santa Fé, inventor de una nueva aplicación de las ondas hertzianas, envió al presidente de la república el siguiente telegrama:

«Complázcome en comunicar a su excelencia que tengo perfeccionado mi invento de hace meses, que da aplicación a las ondas hertzianas para dirigir aerotorpedos y aeroplanos para destinos militares, invento que pondré a disposición del superior gobierno argentino. Mi aparato es de un nuevo sistema, que no permite ser capturado por transmisiones extrañas. Los planos para estudio están terminados. Ruego a su excelencia envíe un comisionado técnico.»

Extranjeros naturalizados

Según una estadística del gabinete militar presentada al ministerio del interior, el total de extranjeros naturalizados, y empadronados en toda la república es de 25.751 distribuidos como siguen, italianos 9767, españoles 8775, uruguayos 1857, rusos 951, franceses 693, alemanes 677 siguiendo en menores cantidades 42 nacionalidades más.

La misión norteamericana

El 24 del corriente partirá de Boston, con rumbo a las repúblicas Sud-americanas, la delegación nombrada por la Cámara de Comercio de aquella ciudad y cuyo principal objeto es el de estudiar de cerca las riquezas de estos países y fomentar a la vez un mayor intercambio comercial.

Visitará primero el Perú y Chile, debiendo llegar a Buenos Aires el 13 de Junio próximo, donde se detendrá hasta el 19, recorriendo en tan corto plazo las plazas comerciales más importantes del país.

Dado el número de personalidades de significación comercial que componen la citada delegación, es de esperarse satisfactorios resultados para las relaciones comerciales, entre la Argentina y Norte América.

Sociedad de Conferencistas en Francia

Ha quedado organizada la Sociedad de conferencista extranjera, iniciativa de M. Poincaré. Se llamará a las mejores ca-

TRASLADO

Participo a mi numerosa clientela, que he trasladado mi peluquería al lado del HOTEL ARGENTINO, calle Felix Azara a dos y media cuadras de la Plaza 9 de Julio.

JUAN C. HURTADO.

Semilla de Yerba

Limpia, especialmente elegida, se vende a \$ 5 el Kilo. Dirigir pedido acompañado del importe a Martín y Cia.—San Ignacio.

bezas del mundo para que den conferencias en Francia.

La primera será dada por Graca Arambre sobre el tema «La inmigración europea en el Brasil.»

Contra las leyes yankis

Mitín imponente en Tokio

Imponente ha resultado el mitín que se celebró en esta ciudad para protestar contra las medidas yankis que van directamente contra los japoneses.

Se afirma que el Japón pedirá a los Estados Unidos derogue el decreto que impide la naturalización de los japoneses.

Créese que esta cuestión está llamada a tener consecuencias trascendentales si los yankis persisten en su actitud hostil a los japoneses.

Como se ve, de la expansión que se hace necesaria a los japoneses por el reducido pedazo de tierra que poseen para más de 50.000.000 de habitantes, puede surgir fácilmente una guerra.

Los yankees creen que es un mal que atacará a los Estados Unidos eso de la inmigración japonesa y dictan leyes coercitivas para que se reduzca el número de los amarillos en el territorio de la Unión.

Los japoneses, a su vez, se creen con derecho a vivir y consideran mejor a los Estados Unidos que la Siberia: por eso cruzan el Pacífico y se deciden a hablar inglés y a usar dollars.

Los nipones se han puesto casco imperial bien ganado desde la guerra con los rusos y están decididos a prolongar su fama con la guerra.

Es una buena perspectiva para la campaña pro-paz universal de M. Briand.

Lo que conviene a todas

!!! LAS SEÑORAS !!!

SABER QUE

LA PORTEÑA gran tienda y mercería de T. R. Huertes, calle Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María.

TIENE EN LIQUIDACIÓN

25 Docenas blusas finas en todos los colores, desde \$ 0.80 a 6.00, Camisetas de lana y algodón desde 0.25 cts. Tengo también para vender a cualquier precio un inmenso surtido en tricotas, cnaguas, bajeras de lana, polleras, batones, corsés y toda clase de ropa blanca para señora.

Si necesita alguna piel ó maicón, antes de comprar vaya los precios de LA PORTEÑA que le convendrá.

T. R. Huertes.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Vapor 'San Alberto'

Plácenos llevar al conocimiento del público que este Vapor, con excelentes comodidades para los Señores pasajeros cambiará su actual itinerario desde la fecha y hasta nuevo aviso por el siguiente:

SALIDAS de Posadas los días JUEVES a las 9 a. m. hasta Puerto HAABK y esalas, regresando los Sábados.

Se reciben pasajeros, encomiendas y cargas para todo el tránsito de la costa argentina.

Servicio con todo esmero y asco a bordo
Para ordenes a sus representantes.

LÜTZ Hnos.

Posadas Plaza 9 de Julio, calle Bolívar esq. Colón

Telegramas

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

AMÉRICA

BUENOS AIRES, Abril 25.—Renunció el presidente del Consejo Deliberante señor José Guerrero, siendo reemplazado por el Vice primero Doctor Ochoa Monsaquer.

Falleció en Mendoza el senador nacional Doctor Lliás Villanueva que terminaba su mandato el 30 del corriente para ser reemplazado por el Doctor Benito Villanueva.

El ministro del Interior ofreció al Dr. Lamarque gobernador de Santa Cruz, la gobernación del Chubut, que fué aceptada en el acto por el Dr. Lamarque.

Giráronse ayer por la tesorería de la Nación 3.000 pesos a la gobernación de Formosa, para socorrer a las víctimas de la inundación.

El Gobernador de Misiones Coronel López, comunicó al ministro del Interior la salida de Posadas de la lancha de esta Gobernación, para auxiliar a los inundados de Formosa.

El presidente de la República su ocupará en la redacción del mensaje, que leerá en la apertura de las cámaras en el mes de Mayo próximo.

Dícese que la fórmula para la presidencia del senado será la de Villanueva, Irigoyen, que cuenta con mayoría.

El Senador socialista Iberlucea, impugnará diploma del senador Marcelino Ugarte, y el senador radical Croto, impugnará a su vez el de Iberlucea.

Con tal motivo se anuncian sesiones borrascosas en esa alta cámara.

Esta mañana partió para Jujuy el Interventor señor Mario Sáenz acompañado del personal a sus órdenes.

En la Estación fué despedido por un enviado del Ministerio del Interior, quien lo saluda en nombre del Doctor Indalecio Gómez.

EUROPA

ROMA, Abril 24.—En el tren expreso de las 12,55 p. m. salieron para París y Londres, el embajador Láinez y su esposa, y demás personal de la embajada, siendo despedidos por altas personalidades de la política, y la prensa y por numeroso públicos.

WASHINGTON, Abril 24.—El Ministro argentino en esta Doctor Rómulo S. Naon, visitó la

Universidad de Masachussep, a la que obsequió con las obras completas de Sarmiento compuestas de 53 tomos lujosamente encuadrados.

LONDRES, Abril 24.—Telegrafían de Nueva York, que el gran tenor italiano Caruso cantó ante 900 presos, que al oírle los conmovió en tal forma, que prorumpieron en sollozos, lo que impresionó grandemente al artista que se vió obligado a suspender el canto.

Crónica social TEATRO

El público que anoche asistió al Español, tuvo oportunidad de pasar unas horas amenas, con las representaciones de las dos obras puestas en escena por la compañía Maten, llenas de historias y sainetes cómicos, que mantuvieron la alegría de los espectadores, durante toda la función.

Hallábanse en nuestro coliseo las señoras Mercedes del Pino de López, Jacoba E. López de Cordero, Elena B. de González Carolina M. de Fiallo, Etelvina P. de López, Matilde B. de Rocha, Isabel P. de Mallorquín, María L. de Saluz, Clodomira A. de López, Sara de Sosa Escalada.

Señoritas Julia Oliveira, Etelvina del Pino, Concepción Acuña, Lastenia Albarenga, Delmira Villegas, Valentina y Ana López, Virginia Arrechea, Rosario Vandoni, Orfila y Claudina Escalada, Ofelia Palmerola, Amalia Ballestero, Eloísa Rebollo, María y Elisa Degner.

La retreta de ayer

Ayer. Una tarde otoñal que iniciaba a amar intensamente la vida. La banda local llenaba el ambiente de melodías. Ramilletes de bellas revoloteaban al rededor del parque. Sustituían con ventajitas a la flores de que éste carece y en el fondo verde oscuro que lo domina resaltaba la belleza de los rostros femeninos.

Todo, era hermoso ayer, el parque, el día, el cuadro y como una brisa suave y delicada el amor jugueteaba entre las ondas musicales, y el cronista descubrió dos ojos. Eran dos ojos inmensamente hermosos que llevaban, cautivo, un corazón.

Viajeros

Entre nosotros por breves días el señor Bau Torné, ex-secretario del Juzgado del Crimen de Concordia.

De Buenos Aires el señor Rodolfo Díaz.

Para Loreto el director de la

Escuela de aquel punto señor Ladislao Zaragoza.

De Apóstoles el comerciante de aquella plaza señor Nicolás Dei Castelli.

SPORTS

Por los fields ingleses

Una gresca fenomenal

El match internacional entre Escocia e Irlanda, que se jugó en la verde Erin recientemente y en el cual resultó vencedor el cuadro escocés, terminó con un desagradable incidente, que bien pudo asumir proporciones de un grave conflicto.

Es costumbre en el Reino Unido, cuando se termina un encuentro de alguna importancia conservar la pelota tal como ha salido de la cancha. (Nuestras vidrieras han presentado alguna vez estas reliquias.)

De modo que cuando el referere anunció la terminación del match, hubo una breve escaramuza entre Andrews, half izquierdo del team irlandés y Robertson, wing izquierdo del cuadro de Escocia. Intervino en la lucha un estudiante irlandés llamado Garland, quien quitó la pelota a Robertson para dársela a su compatriota Andrews. En contestación a su hazaña, Robertson dió una patada en la pierna a Garland con tal fuerza que le astilló la tibia. Inmediatamente el público, ya caldeado por las incidencias del encuentro, donde la brusquedad había gozado de pleno apogeo, tomó cartas en el asunto, con evidente intención de llevar a cabo un linchamiento colectivo. Gracias a la oportuna intervención de la policía los jugadores escoceses pudieron refugiarse en la casilla más ó menos ilesos. Pero tampoco allí estuvieron tranquilos pues el frágil edificio fué rodeado por una irritada multitud que gritaba pueral y pedía desafortunadamente la cabeza de Robertson. Fué necesaria la compañía de un nutrido escuadrón policial, para que los jugadores pudieran llegar al hotel donde se alojaban los escoceses, y aún así, Walker, nuestro conocido del Swindon, tuvo que mantener más de un cuerpo a cuerpo antes de conseguir ponerse en salvo.

En vista de lo sucedido, la Liga Irlandesa ha comenzado prohibiendo para el futuro que se guarden las pelotas de los partidos y trata de esclarecer el hecho a fin de poner las cosas en su lugar.

El foot-ball inglés es asombroso!

De *El Argentino* de la Plata.

INVITACIÓN

COMISIÓN PRÓ HOMENAJE DR. MADARIAGA

Se invita a los Señores miembros que forman esta Comisión, a la reunión que tendrá lugar el Viernes 25 del corriente a las 8 p. m. en la Cantina del Teatro Español.

Unica convocatoria.

EL SECRETARIO.

Gran Sastrería "IPA"



Economía

Perfección

ELEGANCIA

Son la característica de mi acreditadísima casa. En ella encontrarán el más variado surtido de los mejores.

Casimires Ingleses
DE ÚLTIMA NOVEDAD

Tanto para trajes de fantasía como para los de rigurosa etiqueta. Debido al esmero de mis trabajos y a mis reducidísimos precios, es la preferida y

Mejor sastrería de Posadas

Filiberto Ipa

POSADAS

Salvador Risso

Profesor de Música diplomado por los Reales Conservatorios de Música de Palermo y Nápoles.

Da lecciones de canto, canto coral para gimnástica de la voz, piano flauta, violín, mandolín, etc. Va a domicilio.

A las familias interesadas se dá toda clase de garantías que exijan. Si el alumno no aprovecha las lecciones, no se recibe el dinero.

Ocurrir a Calle Bolívar esq. General Paz.

Aviso importante

Se vende un Sulky con capota y arreo muy fuerte y elegante y un caballo para el mismo, todo en buen estado. Para ver y tratar, con Lázaro y Jorge Chemos, calle Coronel Alvarez esquina Félix Azara.

Taller de colchones elásticos y de lana

LA ARGENTINA

DE

León Cohan

Se hacen toda clase de composturas perteneciente al ramo.

Se colocan vidrios, se vá a domicilio. Calle COLÓN esq. AVENIDA SAN ROQUE, consiguída de PEDRO LABAT

LEÑA

La chata "Correntina" Dichosa vendi al por mayor y detalle, de muy buen tamaño y superior calidad, a \$ 4.50 el ciento de astillas, ESTE PRECIO ES INALTERABLE

ARRIENDO DE MONTE'S ALTO PARANÁ

Se desea arrendar una zona de monte casi sin explotar, de 38 leguas de extensión, costa Paragaya, verse con el propietario en el Hotel Engelburs. Encarnación del Paraguay.

ORLEANS DE VASCONCELLOS NERY

Afinador y Compositor de Pianos

De paso por esta ciudad, tiene el agrado de ofrecer sus servicios profesionales a su distinguida clientela y al público, contando con un completo material de primera calidad para refacciones generales. Trabajos garantizados y precios módicos. Recibe órdenes en el Hotel Argentino o en casa del señor Raimundo Fernández.

VENDO

UN CARRO de carga con elásticos, arreos y patente.
UNA JARDINERA de reparto con patente.
E. Sandoval.

Ojo, lecheros!

Vacas lecheras mestizas Durban 3/4 de sangre, servidas por totos puros, se venden con ó sin cría. Dirigirse a los dueños Ohberg y Bergman, Paso de los Libres, F. C. N. E. A.

Hojalatería "La Popular"

DE
C. B. M. O. N. C. E.
Se hace toda clase de trabajos perteneciente al ramo
PRONTITUD Y ESmero
CALLE BOLIVAR (MERCADO)

AVISO

El Domingo 27 de Abril

Gran Remate de muebles en la calle Bolívar, entre San Lorenzo y Ayacucho, al lado del Teatro Español.

Estos muebles son completamente sin uso y se REMATAN por haberse ausentado su dueño.

Félix Solari.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

LA EUROPEA

Gran Mueblería y Colchonería

Muebles de lujo precios más ventajosos que en la Capital Federal



P. Chapov & Girson Importación Directa

Taller en la casa en la calle y a plazo Salón de Exposición Colón esq. Belgrano

Posadas Misiones

Núñez y Gibaja

Tienda, Almacén, Ferretería y Zapatería POR MAYOR Y MENOR

Acopiadores de Sutos. Productores de Verbas y Maderas Proprietarios de montes en la República Argentina, Paraguay y Brasil

Molinos de Verba en Posadas, Rosario y Buenos Aires Empresa de Navegación en el Alto Paraná, servicio especial para pasajeros

con itinerario fijo. Chatas, Vapores de carga y Remolcadores de Jangada.

Aserradero á vapor, Taller Mecánico y Baradero

Casa Matriz: POSADAS Misiones

ESCRITORIO EN BUENOS AIRES: Taleahuano 139

AVISO

Se vende el mobiliario que adorna la casa del señor Felipe Sainz, compuesto de juego de Sala, Comedor, Dormitorio, un buen piano artefactos de luz eléctrica, alfombras, etc., etc.

PLAZA SAN MARTÍN.

Sastrería 'La Perfección'

DE Emilio D. Santander Calle Buenos Aires esquina San Martín (Antiguo local del Club de Artesanos)

En este establecimiento se hacen todos los trabajos concernientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con un personal competente.

PROFESIONALES

Dr. Héctor Barreyro

MEDICO CIRUJANO Ex-Interno de los Hospitales de Buenos Aires Director de la Asistencia Pública Municipal y del Hospital de Caridad Clínica Médica - Cirujía General y Cirujía de Urgencia Se aplica el '606'

CONSULTAS: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m. Bolívar ent. Bs. As. y Rivadavia, POSADAS Misiones.

Dr. Juan R. Mallorquín

MEDICO CIRUJANO De la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción y Universidad de Buenos Aires HORAS DE CONSULTA: DE 2 a 4 p. m. Visitar a toda hora fuera de las de consulta Calle Buenos Aires esq. Bolívar POSADAS MISIONES

Dr. J. Antonio Agüero

MEDICO CIRUJANO Calle San Martín esq. Junín CONSULTAS: De 9 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m. Posadas Misiones.

Dr. Guillermo Villafañe

Del Hospital San Roque de Bs. Aires. Atiende Clínica médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños. Enfermedades de la piel, garganta, nariz y ojos. Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. Calle Rivadavia ent. S. Fé y Belgrano-Posadas

BANCO DE LA NACION ARGENTINA

Nuevo horario Desde el 1º de Abril próximo, el horario de este Banco será De 10 a. m. a 3 p. m. Julio, Marzo 22 de 1913. RL GEENT

Alberto F. González

CIRUJANO DENTISTA Ex-Jefe del servicio odontológico de la Asistencia Pública del Rosario - Santa Fé, durante diez años. Ha establecido su consultorio en Posadas en la Calle Córdoba y Félix Azara. Especialidad en la colocación de dientes artificiales fijos, sin paladar ni chapa. Trabajos garantizados. - PRECIOS MODICOS.

Dr. Maciel A. Pérez

ABOGADO Estudio: San Lorenzo esquina Sarmiento.

Consulado Paraguayo

Colón esq. Alvear Horas de oficina todos los días hábiles de 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.

José Amorós

San Martín entre Ayacucho y Junín Profesor de Piano recién llegado de Europa, ofrece sus servicios a este distinguido público. Lecciones de Piano y Solfeo a domicilio

ESCRITORIO: San Martín ENTRE

Virgilio Marín POSADAS REMATADOR AYACUCHO Y JUNIN.

PLATERÍA Y JOYERÍA

Lorenzo J. Bianchi

SURTIDO de ALHAJA RELOJES Especialidad en GRABADO Y CANCELADO Se hace Cualquier TRABAJO perteneciente al ramo con perfección esmero y GARANTIA CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

PELUQUERÍA DE

Leonardo Bonifato

En esta acreditada peluquería se atiende a los señores clientes con el mayor esmero y prontitud.

Se cambian Billetes Viejos de la Nación por Billetes de Lotería.

Taller de Herrería y Carpintería DE

Juan B. Beltrametti

Se hacen composuras de coches y ruedas de alza-prima y toda clase de trabajos perteneciente al ramo. Calle Jujuy esquina Santiago del Estero

LA Panadería y Fidejería 25 de Mayo

VENDE Leña cortada y entera y carbón en bolsas a precios excepcionales. - Se manda a domicilio - - - - -

PELUQUERÍA DE

Felipe Rodríguez

Comunico a mi numerosa clientela y al público en general que he abierto una Peluquería, en la que atenderé con prontitud y esmero a todas las personas que quieran favorecerme con su visita. Calle Bolívar entre Rivadavia y 3 de Febrero

La Ascensión

TALLER DE SOMBREROS Y GORRAS DE

Francisco Latorre

Especialidad en Gorras para uniforme. Blanqueo de sombreros Panamá sin ácido. Gorras sobre medida en 15 minutos. Se limpian galeras. Reforma y composura de toda clase de sombreros flexibles. - Se hace toda clase de tintes. Calle Ayacucho y San Martín-POSADAS

Fábrica de Hielo y Aguas Gaseosas

'LA NIEVE'

DE Hamard y Grau

Concesionarios de la renombrada GORZA PALERMO Y DE LA DELICIOSA BEBIDA SIN ALCOHOL 'BILZ' POSADAS. - (MISIONES)

Almacén EL COLONO

DE Antonio Sánchez

ALVEAR ESQUINA GENERAL PAZ POSADAS. - (MISIONES)

Se lleva a domicilio todos los artículos de almacén que pueda consumir una familia a los precios que estén en plaza. También frutas del país, leña y carbón estos serán a precios fijos cada remesa. Leña a 6 pesos el ciento; Carbon 1.70 la bolsa a domicilio. NOTA. - Los pedidos serán el contado.

¿Donde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes excursionistas:

EN EL 'América Hotel'

CRISTÓBAL G. GUZMÁN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO COSINA PARA TODOS LOS GUSTOS Habitaciones cómodas Personal selecto PRECIOS SIN COMPETENCIA

Lancha GUARANY

Viajes rápidos a San Ignacio y viceversa todos los días, con excepción de los martes

Ponemos en conocimiento del público que desde la fecha y hasta nuevo aviso la salida de Posadas será a las 7 a. m. en vez de las 6 y 30; llegando a San Ignacio a las 12 m. Salida de San Ignacio a las 2 p. m. en vez de las 2 y 30; llegando a Posadas a las 4. 50 p. m.

JACOBSEN Hnos.

FLORO A. PICOS DEFENSOR JUDICIAL

Tramitación de asuntos judiciales y administrativos, ante los tribunales de Corrientes, bajo la dirección de buenos abogados. - En Corrientes: Procurador Joaquín A. del Piano y Doctor José Antonio González - Goya: Procurador Juan F. González y Doctor Mora. - Paraná: Procurador Antonio Uzin y Doctor G. Urbino. - Buenos Aires: Procurador Antonio M. Oliva y Doctor Alfredo L. Palacios.

Escritorio: Calle Bolívar esq. Rivadavia, Posadas

RELOJERIA

TALLER MECÁNICO DE PRECISION

DE Luis Gal

Se vende Fonógrafos EDISON legítimos. Reproducción NATURAL de cualquier música, canto etc. sin ruidos desagradables. Sin cambiar púa. Venta de relojes de precisión, de alhajas, de brillantes, y toda clase de lentos y anteojos. Se hacen con esmero todas composuras de relojes, máquinas de escribir, de coser, gramófonos etc. etc.

Posadas Misiones

LIBRERIA El Colegio PAPELERIA

Artículos de Escritorios y de Colegios AGENCIA DE LAS REVISTAS 'FRAY MOCHO' 'MUNDO ARGENTINO' Y OTRAS

MARIANO DIAZ

Posadas Misiones

Farmacia Misiones - DE - J. y R. Fernández dos Santos FARMACEUTICOS Ex-Internos por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 - 10 - 11 y 12. Queda inaugurada esta Farmacia donde tendrá el público la más completa seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas, modicidad en los precios y atención única de sus propietarios. ANEXO DE ESTERILIZACIONES Contamos con elementos necesarios para esterilizar algodones y gasas para partos, curaciones, cirugía, etc., y para la preparación de sueros en general e inyecciones en ampollas. Proximamente inauguraremos nuestro laboratorio de análisis efínicos con especialidad en orinas y esputos POSADAS MISIONES

CLÍNICA DENTAL ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA Manuel H. Esquivel Rivadavia - esq. Sarmiento - Consultas de 8 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m. - En caso de urgencia se atiende a toda hora

AVISO

Pongo en conocimiento del comercio en general, que con fecha 15 del corriente, he vendido a los Sros. Reigadas y Bofarull las existencias de la Sucursal que tenía establecida en esta localidad, habiendo quedado a mi cargo las cuentas a cobrar y a pagar.
Por cualquier dato dirigirse al que suscribe.
Apóstoles, Febrero 21 de 1913.
Joaquín Losada

Vicente Gentile
Venta de billetes de Lotería Santa Fé, entre Félix Azara y Buenos Aires.
Se reciben Telegramas cada jugada.

Navegación á vapor del Alto Paraná

Juan B. Mola

ITINERARIO DEL ÓMODO Y LUCC VAPOR "IBERA"

Salidas de POSADAS tocando en VILLA ENCARNACIÓN, FACURUPUCÚ, IGUAZÚ y PUERTO ADELA los días **3, 13, y 23** de cada mes; con combinación directa de trasbordo á los vapores de la Empresa "Mihanovich."
Para órdenes de carga, etc., dirigirse á su Agente:
JUAN C. SAREJANNIS

¡PASTO FLOR!

¡Ponemos en conocimiento de los interesados, que hay en venta 8.000 toneladas de pasto flor, sin nada de yuyo, que no han sufrido lluvia ninguna. Va de la chacra al galpón donde fermenta. Para informes, dirigirse á Exequiel F. Leiva, en la Imprenta "Alberdi."

Carpintería "La Artística"

DE **Juan A. Simonetti**
CALLE SARMIENTO entre Buenos Aires y Rivadavia
Casa ESPECIAL en Varillas, Láminas y Cuadros, Lunas de Espejos y Tornos.
PRECIOS MÓDICOS

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Ven en PRECIOS MÓDICOS y prestan atención á sus clientes con las cosas que hacen muy recomendable esta casa.
POSADAS—Plaza 9 de Julio, esq. Colón y Bolívar

"Farmacia Central"

DE **CESAR ACARDI**
FARMACÉUTICO

Análisis Industriales - Microscópicos

Oxígeno químicamente puro. Estufas auto-clave. Esterilizaciones. Fabricación de Hielo para enfermos. Específicos. Sueros y ampollas esterilizadas. Escrupulosidad en el despacho de las recetas.

Despacho nocturno

MEDICAMENTOS FRESCOS RECIBIDOS POR CADA VAPOR

Posadas Misiones

Almacén, Panadería y Fidelería a Vapor "25 DE MAYO"

NAVEGACIÓN á VAPOR ALTO PARANA

Vapor LEMAN CON EL SIGUIENTE ITINERARIO: DE POSADAS CARAGUATAY los MIÉRCOLES á LAS 12 M. REGRESANDO EL SÁBADO DE POSADAS á CORPUS LOS LUNES á LAS 9 A. M. REGRESAN DO EL MARTES.

REMOCADORES Taraguy, Lyonnaisse y CHATA Lisboa

AGENTE MARÍTIMO

COMISIONES Y CONSIGNACIONES
Representante del Banco de Pensiones y del Aserradero "LA MINA"

L. U. I. S. R. E. S. O. A. G. L. I.

HIELO!

HIELO!

En la Hojalatería de **Vicente Gastaldo** calle Buenos Aires esquina Santa Sé se atienden pedidos de hielo calidad especial elaborado con agua del Paraná.

LEÑA
Se atiende también pedidos de LEÑA especial en astillas.

La fábrica está instalada en el barrio del Señor DOMINGO LOPEZ
Reparto á domicilio
PRECIOS MÓDICOS

HOJALATERÍA
Se hacen toda clase de trabajos pertenecientes á los ramos de lata, zinc, baños, inodoros, cloacas, luz eléctrica, instalaciones de bombas con motores á petróleo ó á fuerza animal, para establecimientos ganaderos, de fácil manejo y económicos.

Vicente Gastaldo -- Posadas

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS á LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetir las

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

Escuela Normal R. M. de Posadas

Se hace saber á los interesados que el 15 de Febrero se efectuará la inscripción de alumnos para el Departamento de Aplicación y que el 17 comenzarán las pruebas complementarias de los aplazados en el curso 1912.

Posadas, Ener 25 de 1913.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

e pone en conocimiento del público que desde el 1º de Diciembre de 1912 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDAS DE POSADAS		LLEGADAS A POSADAS	
Lunes á las 6.30 a.m. para Apóstoles	Martes á las 9.—a.m. de Apóstoles	Martes á las 11.40 » » Concordia	Miércoles 9.— » » Apóstoles
Martes » 4.—p.m. » Concordia	Miércoles 12.10 p.m. » S. Tomé	Miércoles » 9.— » » Concordia	Jueves » 2.55 » » Apóstoles
Miércoles 4.— » » Apóstoles	Jueves » 3.15 » » S. Tomé	Jueves » 9.—a.m. » Apóstoles	Viernes » 11.40 » » Caseros
Miércoles » 12.10 p.m. » Concordia	Viernes » 4.— » » Apóstoles	Viernes » 9.—a.m. » Apóstoles	Sábado » 9.30 » » Apóstoles
Jueves » 3.15 » » S. Tomé	Sábado » 12.10 » » Caseros	Sábado » 8.—p.m. » B. Aires	Domingo » 11.30 » » B. Aires
Viernes » 4.— » » Apóstoles	Domingo » 4.30 » » B. Aires		
Sábado » 12.10 » » Caseros	Domingo » 6.—a.m. » Apóstoles		

LA ADMINISTRACIÓN.

VENTA LIBERAL

10 Manzanas de Terreno divididas en 142 Lotes

DE LOS CUALES 40 FORMAN ESQUINA EN 60 MENSUALIDADES—SIN INTERÉS
á 500 METROS DE LA PLAZA 9 DE JULIO Y RODEANDO LA NUEVA PLAZA DE FRUTOS

ESPLÉNDIDA SITUACIÓN, sobre el nuevo camino macadamizado que va al Zaimán, el que antes de meses estará librado al servicio público.—Estas 10 Manzanas están divididas por calles de 20 y 30 varas de ancho, las que se encuentran en perfectas condiciones de tránsito.—**No hay terrenos en Posadas que tengan mejor camino de acceso que estos** y los ofrezco por orden de un propietario progresista que fracciona esta tierra porque considera que es necesaria para el ensanche prodigioso que se opera en esta Capital.—**Por su excepcional ubicación** estos terrenos formarán en día muy cercano, uno de los barrios más densamente poblados y el más bello de Posadas llamada á ser incontestablemente el emporio comercial más grande de esta región de la República.—**Debe tenerse presente** que el camino al Zaimán es la principal vía de entrada á la

ciudad y la obligada por donde deberá pasar el Tramway eléctrico cuya construcción se impondrá una vez terminada la Nueva Tablada y Mercado de Haciendas.—**Esta es la mejor colocación del capital** para el pobre que quiera asegurar un porvenir para sus hijos, es una verdadera caja de ahorros; para el pudiente que pronto triplicará el precio de su compra, es una espléndida oportunidad para adquirir terrenos magníficamente bien situados donde levantar una casa de recreo; para los pequeños comercios que quieran prosperar, no encontrarán nada más conveniente que situarse frente mismo á la plaza de Frutos, estación obligada de cuantos vehículos entren al Municipio.

FÉLIX SOLARI.

NOTA—obre los precios establecidos, se harán importantes descuentos á los compradores de 2 ó más lotes que pague al contado como también á todos aquellos que en cada lote hagan construcciones que representen como minimum un valor de 400 pesos.
Venta de Terrenos por Mensualidades en todos los barrios de esta Capital á precios sin competencia.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRAFICO

CALLE **Félix Azara esq. Sarmiento**

"ALBERDI"

ADMINISTRADOR **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en Trabajos Comerciales
DE LUJO Y EN COLORES

Encuadernación lujosa de libros de todas clase
La única Casa en Posadas montada con las creaciones más recientes de las ARTES GRÁFICAS.

FÁBRICA DE LIBROS EN BLANCO

Prontitud y delicadeza en la confección de cualquier obra
que se nos confíe

Arte y elegancia en la impresión de toda clase de:

- FACTURAS—PAPEL CARTA—SOBRES—LISTAS
- PARTICIPACIONES DE ENLACE Y DE DUELO—MENÚES
- CIRCULARES—TALONARIOS DE DISTINTAS FORMAS
- Etiquetas para Licores y Farmacias
- TARJETAS COMERCIALES Y DE VISITA—PLANOS—Etc., Etc.

Precios Módicos

POSADAS Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones